

Reinhard Bernsdorf

Sperrmüllcontainerplatz

Antrag:

Die Stadtverwaltung bzw. das Amt für Abfallwirtschaft München oder die beauftragte Firma (Remondis) schafft Lösungen rund um den Standplatz von Sperrmüllcontainern.

Begründung:

Wenn die Container immer weiter weg vom Gehweg aufgestellt werden, dann muss man zum Befüllen der Container in den „Grünstreifen“ treten. Durch häufiges Betreten vor allem bei oder nach Regenwetter steht man dann nicht mehr auf einem Grasboden, sondern auf Erde, die bei Nässe dann als Matsch an den Schuhen klebt.

Um zu vermeiden, dass man mit stark verschmutzten Schuhen wieder zurück in die Wohnung muss, liegt es nahe, dass rund um die Container Bodenplatten verlegt werden oder dafür sorgt, dass die Container immer ausreichend nahe am Gehweg stehen, damit man nicht in die Erde treten muss.



Des weiteren wird um Überprüfung gebeten, ob das Verhältnis der Containergrößen zwischen Plastik- und anderen Müll stimmt.